

ENERGUIDE

Région de l'Ontario

Société d'énergie en Ontario

Fuel Consumption / Consommation de carburant

9.9

combined/combinée

29

mi/gal

L/100 km

11.3

city
ville

8.1

highway
route

Annual fuel cost

for an annual distance of 20,000 km, and an average fuel price of \$1.50 per litre

\$ 2 970

Coût annuel en carburant

pour une distance annuelle de 20 000 km, et un prix moyen du carburant de 1,50 \$ par litre

Small SUVs range from / Les petits VUS font entre

1.9 - 16.8 L_e/100 km

L_e is gasoline litre equivalent
L_e signifie litre équivalent d'essence

Carbon Dioxide Rating / Indice de dioxyde de carbone

1

5

10

232 g CO₂/km

Best/meilleur

Smog Rating / Indice de Smog

1

5

10

Best/meilleur

Tailpipe emissions only / Émissions du tuyau d'échappement seulement

Estimates are based on Government of Canada approved criteria and testing methods. Vehicle's actual fuel consumption will vary.

Estimations établies selon des méthodes d'essai et des critères approuvés par le gouvernement du Canada. La consommation de carburant réelle du véhicule variera.

For more information visit

vehicles.nrcan.gc.ca

Pour plus d'information visitez

vehicules.nrcan.gc.ca

U.S. GOVERNMENT SAFETY RATINGS COTES DE SÉCURITÉ DU GOUVERNEMENT AMÉRICAIN

Overall Vehicle Score / Cote globale du véhicule		★ ★ ★ ★ ★
Frontal Crash Collision frontale	Driver / Conducteur Passenger / Passager	★ ★ ★ ★ ★
Side Crash Collision latérale	Front seat / Siège avant Rear seat / Siège arrière	★ ★ ★ ★ ★
Rollover / Capotage		★ ★ ★ ★

Star ratings range from 1 to 5 stars (*****), with 5 being the highest.
Les cotes varient de 1 à 5 étoiles (*****), 5 étant la cote la plus élevée.

Source: U.S. National Highway Traffic Safety Administration
For more information / Pour de plus amples renseignements
www.safercar.gov

5LMPPJ8JA1TJ050592

THE LINCOLN WAY™ APP

Your Dashboard or Services & Features

- Download the Lincoln Way app* and you can:
- Remotely start, lock and unlock your vehicle
- Locate your vehicle and check approximate fuel range
- Receive vehicle health alerts

Ask your sales consultant for more details.

*Compatible with select smartphone platforms. Lincoln Connect service required (see App Terms for more information). Connected service and related feature functionality is subject to compatible AT&T-network availability. Evolving technology/cellular networks may affect functionality and availability, or continued provision of some features, prohibiting them from functioning. Message and data rates may apply.

See your local Lincoln website for our privacy policy.

Scan code not operational at this time

FOR PLANT USE ONLY

Lincoln Protect

Insist on Lincoln Protect! The only extended service plan fully backed by Ford Motor Company of Canada, Limited and honored at every Ford and Lincoln dealership in the US and Canada. See your Lincoln dealer for additional details, or visit www.lincolnowner.ca for more information.

LINCOLN AUTOMOTIVE FINANCIAL SERVICES

Choose the vehicle you want. Whether you decide to lease or finance, you'll find the choices that are right for you. See your Lincoln Dealer for details or visit www.lincolnfds.ca.

Canada

ENERGUIDE

Région de l'Ontario
Service Clientèle
800-387-0000

Servicio al Cliente
800-387-0000

Service Clientèle
800-387-0000

Servicio al Cliente
800-387-0000

Fuel Consumption / Consommation de carburant

9.9

combined/combinée

29

mi/gal

L/100 km

11.3

city
ville

8.1

highway
route

Annual fuel cost

for an annual distance of 20,000 km, and an average fuel price of \$1.50 per litre

\$ 2 970

Coût annuel en carburant

pour une distance annuelle de 20 000 km, et un prix moyen du carburant de 1,50 \$ par litre

Small SUVs range from / Les petits VUS font entre

1.9 - 16.8 L_e/100 km

L_e is gasoline litre equivalent / L_e signifie litre équivalent d'essence

Carbon Dioxide Rating / Indice de dioxyde de carbone

5

232 g CO₂/km

Best/meilleur

Smog Rating / Indice de Smog

5

Best/meilleur

Tailpipe emissions only / Émissions du tuyau d'échappement seulement

Estimates are based on Government of Canada approved criteria and testing methods. Vehicle's actual fuel consumption will vary.

Estimations établies selon des méthodes d'essai et des critères approuvés par le gouvernement du Canada. La consommation de carburant réelle du véhicule variera.

For more information visit vehicles.nrcan.gc.ca

Pour plus d'information visitez vehicules.nrcan.gc.ca

U.S. GOVERNMENT SAFETY RATINGS
COTES DE SÉCURITÉ DU GOUVERNEMENT AMÉRICAIN

Overall Vehicle Score / Cote globale du véhicule	★★★★★
Frontal Crash Collision frontale	Driver / Conducteur ★★★★★ Passenger / Passager ★★★★★
Side Crash Collision latérale	Front seat / Siège avant ★★★★★ Rear seat / Siège arrière ★★★★★
Rollover / Capotage	★★★★★

Star ratings range from 1 to 5 stars (*****), with 5 being the highest.
Les cotes varient de 1 à 5 étoiles (*****), 5 étant la cote la plus élevée.

Source: U.S. National Highway Traffic Safety Administration
Pour plus d'information / Pour de plus amples renseignements
www.safercar.gov

5LMPJ8JA1TJ050592

L'APPLICATION LINCOLN WAY™

Votre tableau de bord pour vos services et fonctions

- Démarrer, verrouiller et déverrouiller votre véhicule à distance
- Localiser votre véhicule et vérifier son niveau de carburant approximatif
- Recevoir des notifications de l'état de votre véhicule

Renseignez-vous auprès de votre conseiller en vente pour de plus amples renseignements.

*Compatible avec certaines plateformes de téléphones intelligents. Service Lincoln ConnectMC requiert les conditions d'utilisation de l'application pour en savoir plus. Le service de véhicule connecté et la fonctionnalité de ses caractéristiques connexes sont soumis à la disponibilité d'un réseau AT&T compatible. L'évolution de la technologie et des réseaux cellulaires peut avoir une incidence sur la fonctionnalité et la disponibilité, ainsi que sur la fourniture continue de certaines caractéristiques qui pourraient alors ne plus fonctionner. Des frais de messagerie texte et de transmission de données peuvent s'appliquer. Visitez le site web de votre détaillant Lincoln pour consulter notre politique de confidentialité.

Le balayage de code n'est présentement pas disponible

POUR USAGE INTERNE SEULEMENT

Cliquez sur le véhicule que vous voulez. Que vous optiez pour la location ou le financement, vous trouverez la formule qui vous convient. Pour obtenir plus de précisions, visitez votre concessionnaire Lincoln ou le site www.lincolncan.ca.

Insistez sur Lincoln Protect! Le seul programme d'entretien prolongé entièrement garanti par Ford Canada et honore à tous les établissements Ford et Lincoln au Canada et aux États-Unis. Visitez votre concessionnaire Lincoln ou le site www.lincolnowner.ca pour obtenir de plus amples renseignements.

Lincoln Protect

LINCOLN AUTOMOTIVE FINANCIAL SERVICES